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質 問 区 分 代 表 質 問 質 問 方 式 一問一答方式 

質問順位 １ 議席番号 ２０ 質問者 政友会・髙﨑 和夫 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

 

 

２ 

 

 

 

３ 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 

 

 

 

 

５ 

 

 

６ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和２年度予算編成に

ついて 

 

 

 

黒羽高校への支援につ

いて 

 

 

農業行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

八溝山周辺地域定住自

立圏構想について 

 

 

 

デマンド交通について 

 

 

移住・定住について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１） 

 

（２） 

（３） 

 

（１） 

（２） 

 

 

（１） 

 

（２） 

 

 

 

 

 

 

（１） 

 

（２） 

 

 

（１） 

（２） 

 

（１） 

 

（２） 

 

 

 

 

 

 

 

市長の市政運営に対する重点項目及び編成に対

する思いについて伺います 

自主財源確保について伺います 

地方債の今後の見通しについて伺います 

 

特例校への支援について考えを伺います 

黒磯駅から黒羽高校へのバス運行支援について

伺います 

 

家族農業及び兼業農家の支援について考えを伺

います 

野獣対策について 

①令和元年度本市の捕獲数と過去５年間の被害

金額について伺います 

②ククリワナの免許取得者数と育成について伺

います 

③囲いワナの設置について考えを伺います 

 

この一年間の期間でドクターヘリの導入計画に

向けた進捗状況について伺います 

ドクターヘリの有効性について地域医療ネット

ワーク講演会での市長の考えを伺います 

 

エリア拡充について伺います 

今後のデマンド運行について伺います 

 

平成28年９月から現在までの移住者数及び移住

予定者数について伺います 

サポートセンター廃止後の事業存続に向けた今

後の対応について伺います 
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質 問 区 分 代 表 質 問 質 問 方 式 一問一答方式 

質問順位 １ 議席番号 ２０ 質問者 政友会・髙﨑 和夫 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

７ 

 

 

 

 

 

 

 

台風１９号災害復旧復

興について 

 

 

 

 

（１） 

 

（２） 

 

（３） 

 

（４） 

 

台風１９号の被害から見る市長の考え方思いに

ついて伺います 

現在までの復旧に対する進捗率について伺いま

す 

被災農地（令和２年度産水稲作付不能地）転作の

見通しについて伺います 

黒羽観光簗の今後の見通しについて伺います 
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質 問 区 分 代 表 質 問 質 問 方 式 一問一答方式 

質問順位 ２ 議席番号 １７ 質問者 政友自民クラブ・君島 孝明 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

 

 

２ 

 

 

３ 

 

 

 

４ 

 

 

 

5 

 

 

 

 

６ 

 

 

 

７ 

 

いちご一会とちぎ国体

について 

 

 

 

大田原マラソンについ

て 

 

広域合併について 

 

 

 

教育行政について 

 

 

 

再生可能エネルギーに

ついて 

 

 

 

河川について 

 

 

 

大田原ツーリズムにつ

いて 

（１） 

（２） 

 

（３） 

 

（１） 

（２） 

 

（１） 

 

（２） 

 

（１） 

 

（２） 

 

（１） 

 

（２） 

 

 

（１） 

（２） 

 

 

（１） 

 

 

 

 

 

 

（２） 

今後の準備予定について伺いたい 

大田原グリーンパークへのアクセス道路につい

て伺いたい 

出場選手養成について伺いたい 

 

公認コースの期限について伺いたい 

再開にあたりコースの変更があるのか伺いたい 

 

県北に中核市が必要と思うが本市の考えを伺い

たい 

今後の進め方について伺いたい 

 

ICT 教育について今後の進め方について伺いた

い 

給食費について伺いたい 

 

バイオマス産業都市に選定されてからの事業の

進捗状況について伺いたい 

地産地消のエネルギーを考えるべきと思うが本

市の考えを伺いたい 

 

堆積土砂除去について伺いたい 

栃木からの森里川湖プラごみゼロ宣言後の取り

組みについて伺いたい 

 

現在までの収支状況と今後の見通しについて伺

いたい 
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質 問 区 分 代 表 質 問 質 問 方 式 一問一答方式 

質問順位 ３ 議席番号 １３ 質問者 公明自民クラブ・大豆生田春美 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

 

 

 

 

 

２ 

 

 

 

 

 

 

３ 

 

 

 

４ 

 

 

 

英語教育について 

 

 

 

 

 

 

 

選挙投票日の投票終了

時刻について 

 

 

 

 

 

高齢者の安全運転支援

について 

 

 

障害者スポーツ振興に

ついて 

 

 

（１） 

 

（２） 

 

 

（３） 

 

 

（１） 

 

 

（２） 

（３） 

 

 

（１） 

 

 

 

（１） 

 

 

 

 

「英語」が２０２０年度から小学 5・6年生の正

式教科となるが、その対応策を伺いたい 

イングリッシュチャレンジデーの開催状況を伺

いたい。また今後５年生も対象とすることはでき

ないか伺いたい 

英語検定３級の検定料助成を行っているが、助成

開始前後の受検率、合格率を伺いたい 

 

昨年の参議院選と市議選の期日前投票の割合を

伺いたい。また巡回式期日前投票所での割合も伺

いたい 

１９時以降の投票割合を伺いたい 

投票日の投票終了時刻の繰り上げができないか

伺いたい 

 

国がサポカー補助金制度を導入しているが、本市

として独自の補助金増額を考えることはできな

いか伺いたい 

 

障害者スポーツ施設の設置について進捗状況を

伺いたい 
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質 問 区 分 代 表 質 問 質 問 方 式 一問一答方式 

質問順位 ４ 議席番号 １２ 質問者 大田原創生会・滝田一郎 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

 

 

２ 

 

 

 

 

 

３ 

 

 

 

 

 

 

４ 

 

 

 

 

 

 

 

５ 

 

 

６ 

 

 

令和２年度大田原市予

算編成及び総務省地方

財政対策等の各種指標

の参酌について 

 

台風 19号を教訓とした

防災について 

 

 

 

 

第７期あんしんプラン

最終年度の高齢者施策

について 

 

 

 

 

子育て環境日本一を目

指す子ども・子育て支援

事業について 

 

 

 

 

 

新規工業団地整備につ

いて 

 

いちご一会とちぎ国体

に向けた諸対策につい

て 

 

（１） 

 

（２） 

 

 

（１） 

（２） 

（３） 

 

 

 

（１） 

 

（２） 

 

（３） 

 

 

（１） 

 

（２） 

（３） 

 

（４） 

 

 

（１） 

 

 

（１） 

（２） 

 

 

重点事業及び新規拡充事業並びに見直した事業

とその効果を伺います 

税収の予算計上にあたり景気動向に関し DI 値等

各種指標の参酌と検討結果について伺います 

 

防災関連重点事業について伺います 

防災情報伝達システムについて伺います 

鹿島川に加え百村川等の調整池整備事業及び一

級河川の堤防強化と浚渫を県に要請すべきでは

ないか見解を伺います 

 

ささえ愛サロン事業等を含む生活支援体制整備

事業について伺います 

介護予防啓発事業のチャレンジスポーツジムの

実施状況について伺います 

介護保険財政調整基金の取り崩しについて伺い

ます 

 

現行の子ども・子育て支援事業計画の成果につい

て伺います 

第 2 期計画の策定状況について伺います 

少子化・出産の動向に基づく課題へ対応するため

の事業について伺います 

「子育て環境日本一を目指して」を早期実現する

ための優先事業について伺います 

 

中田原南部、練貫、佐久山地区等へ工業団地を整

備できないか伺います 

 

選手・監督育成など競技力向上について伺います 

スポーツ施設整備及び美原公園等の駐車場増設

について伺います 
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質 問 区 分 代 表 質 問 質 問 方 式 一問一答方式 

質問順位 ４ 議席番号 １２ 質問者 大田原創生会・滝田一郎 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

７ 

 

 

 

 

 

 

８ 

文化財の新規指定及び

観光資源化について 

 

 

 

 

 

中核市構想について 

（１） 

 

（２） 

 

（３） 

 

 

（１） 

 

 

村上英俊閲「英語箋」等の有形文化財指定につい

て伺います 

荒井館跡発掘調査と文化財指定について伺いま

す 

侍塚古墳群の文化財の調査及び那須国造碑との

観光資源化について伺います 

 

広域都市整備や行政コスト削減を図るため県北

20 万人都市構想についての見解を伺います 
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質 問 区 分 一 般 質 問 質 問 方 式 一問一答方式 

質問順位 １ 議席番号 ４ 質 問 者 斎藤 光浩 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

２ 

 

 

３ 

 

 

 

 

 

 

幼児教育・保育の無償化

について 

 

災害について 

 

 

聴覚障害者について 

 

 

 

 

 

（１） 

（２） 

 

（１） 

（２） 

 

（１） 

（２） 

 

 

事業の実績について伺います 

事務手続きについて伺います 

 

地震発生時の火災対応について伺います 

防災情報の伝え方について伺います 

 

聴覚障害者の現状について伺います 

身体障害者手帳のない聴覚障害者の助成につい

て伺います 
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質 問 区 分 一 般 質 問 質 問 方 式 一問一答方式 

質問順位 ２ 議席番号 ７ 質 問 者 新巻 満雄 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

 

 

２ 

 

 

 

 

 

３ 

 

４ 

 

 

 

敬老会事業費補助金に

ついて 

 

 

 

黒羽刑務所跡地利用に

ついて 

 

 

 

 

空き家対策について 

 

大田原市土地改良事業

について 

 

 

（１） 

 

（２） 

 

 

（１） 

 

（２） 

 

（３） 

 

（１） 

 

（１） 

（２） 

 

 

敬老会事業費補助金の見直しの経過について伺

います 

敬老会事業に対する今後の市の考え方について

伺います 

 

閉庁に伴う施設撤去に対する市の関わり方につ

いて伺います 

敷地内建物撤去による騒音及び工事車両の渋滞

に関する市の考え方について伺います 

黒羽刑務所跡地利用について伺います 

 

空き家対策の現状について伺います 

 

土地改良事業の進捗率について伺います 

圃場整備地内の市道の取り扱いについて伺いま

す 
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質 問 区 分 一 般 質 問 質 問 方 式 一問一答方式 

質問順位 ３ 議席番号 ３ 質 問 者 鈴木 隆 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

 

 

２ 

 

 

 

 

 

 

３ 

 

 

 

 

 

魅力あるまちづくりな

どについて 

 

 

 

新学習指導要領への対

応などについて 

 

 

 

 

 

保育の充実などについ

て 

 

 

 

 

（１） 

 

（２） 

 

 

（１） 

 

（２） 

（３） 

 

 

 

（１） 

 

（２） 

 

 

 

移住・交流の促進などに資する魅力あるまちづく

りについて伺います 

文化の振興による魅力あるまちづくりなどにつ

いて伺います 

 

プログラミング教育への準備状況などについて

伺います 

学力の向上について伺います 

認定こども園、保育園、幼稚園、小学校などの連

携に係るこれまでの成果と今後の取り組みなど

について伺います 

 

認定こども園、保育園、幼稚園の利用状況につい

て伺います 

認定こども園、保育園、幼稚園における保育士等

の人材確保・育成などについて伺います 
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質 問 区 分 一 般 質 問 質 問 方 式 一問一答方式 

質問順位 ４ 議席番号 ５ 質 問 者 大塚 正義 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

２ 

 

 

 

 

３ 

 

「防災安全の日」につい

て 

 

おおたわら国造りプラ

ン（大田原市総合計画）

後期基本計画の策定に

ついて 

 

市道整備について 

 

（１） 

 

 

（１） 

（２） 

 

 

 

（１） 

 

（２） 

 

 

雪崩事故発生日の 3月 27日を迎えるにあたり、

市の取り組みについて伺います 

 

後期策定のスケジュールについて伺います 

「都市核」特に黒羽向町・田町・前田地区等市街

地の中・長期的な具体的なビジョンについて、市

の考えを伺います 

 

南金丸及び川西地域の中期的道路整備計画につ

いて、市の考えを伺います 

市道「南金丸桧木沢線」及び「中田原大輪線」の

改修について伺います 
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質 問 区 分 一 般 質 問 質 問 方 式 一問一答方式 

質問順位 5 議席番号 ８ 質 問 者 前田 則隆 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

２ 

 

 

 

 

大田原市地域防災計画

について 

 

美原公園水泳プール跡

地利用について 

 

 

（１） 

（２） 

 

（１） 

（２） 

 

 

 

 

 

地区防災計画策定の考え方について伺います 

地区防災訓練への市の支援について伺います 

 

施設撤去のスケジュールについて伺います 

跡地利用について伺います 
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質 問 区 分 一 般 質 問 質 問 方 式 一問一答方式 

質問順位 ６ 議席番号 ２ 質 問 者 秋山 幸子 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

 

 

 

２ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 

 

 

 

 

 

 

４ 

 

日本語指導を必要とす

る外国人児童・生徒への

対応について 

 

 

 

本市で実施されている

小・中学校給食費無料化

の成果と見通しについ

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大田原市企業誘致条例

について 

 

 

 

 

 

教育再生首長会議負担

金について 

 

（１） 

 

（２） 

 

 

 

（１） 

 

 

（２） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１） 

 

 

 

 

 

 

（１） 

 

（２） 

 

 

日本語指導を必要とする外国人児童・生徒数を伺

います 

来日初期で日本語の理解が困難な児童・生徒に、

集中的に日本語の指導を行う「日本語初期指導教

室」を設置し支援するお考えはあるか伺います 

 

２０１２年度から始まった小・中学校給食費無料

化の現在までの成果をどのように考えているか

伺います 

大田原市の学校給食費無料化は、全国に先駆け、

特色のある施策となり、若い世代の定住化、少子

化対策にもつながっています。「子ども・子育て

支援法」の第３条の３「国は、市町村が行う子ど

も・子育て支援給付及び地域子ども・子育て支援

事業その他この法律に基づく業務が適正かつ円

滑に行われる様、市町村及び都道府県と相互に連

携を図りながら、子ども・子育て支援の提供体制

の確保に関する施策その他の必要な各般の措置

を講じなければならない」とあり、これに照らし

て、今後の見通しについて伺いたい 

 

誘致企業が納めた１００％の固定資産税を「企業

等立地奨励金」により、５年間１０分の１０（１

００％）以内を市が補助することについて昨年１

２月定例会において「国から何らかの支援措置が

無いか検討に入っている」との市長答弁がありま

した。その後の進捗状況を伺います 

 

「教育再生首長会議」とはどのような団体か伺い

ます 

会議の参加目的を伺います 
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質 問 区 分 一 般 質 問 質 問 方 式 一問一答方式 

質問順位 ７ 議席番号 １１ 質 問 者 星 雅人 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

 

 

 

 

２ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

子ども・子育て支援につ

いて 

 

 

 

 

 

学校教育について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１） 

 

 

（２） 

 

（３） 

 

（１） 

 

 

 

 

（２） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（３） 

 

 

 

 

 

令和２年度予算における子ども関連予算で予算

を増やした箇所、減らした箇所について市の考え

方を伺いたい 

市長のマニフェストにある「第二子からの保育料

の無料化等」について伺いたい 

紙おむつのごみ収集無料化について伺いたい 

 

中学校の校則について 

①中学校における校則について伺いたい 

②中学校におけるルールの明文化について伺い

たい 

③校則を変える手続きについて伺いたい 

中学校部活動について 

①中学校の部活動への全員加入について伺いた

い 

②入りたい部活動が中学校にない生徒への対応

を伺いたい 

③放課後に部活動以外の活動に取り組んでおり、

部活動加入を希望しない生徒への対応を伺いた

い 

④スポーツ庁の出している「運動部活動の在り方

に関する総合的なガイドライン」、文化庁が出し

ている「文化部活動の在り方に関する総合的なガ

イドライン」についての市の考え方を伺いたい 

⑤部活動指導員の導入について伺いたい 

⑥部活動の外部委託について伺いたい 

宿題について 

①「大田原市の宿題は多い」という意見があるが、

市の考えを伺いたい 

②宿題の必要性について伺いたい 
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質 問 区 分 一 般 質 問 質 問 方 式 一問一答方式 

質問順位 ７ 議席番号 １１ 質 問 者 星 雅人 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校と家庭以外の子ど

も・若者の居場所につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

（４） 

 

 

 

 

 

 

（１） 

（２） 

 

 

 

（３） 

（４） 

 

 

 

③宿題の質の向上や適切な量のコントロールに

ついて伺いたい 

教員の働き方改革について 

①教員の働き方改革のこれまでの成果と、今後の

方針を伺いたい 

②タイムカードの導入について伺いたい 

③勤務時間外の電話の自動応答について伺いた

い 

 

児童館の設置について伺いたい 

公園の整備について伺いたい 

①公園の禁止事項について伺いたい 

②公園施設等の整備修繕計画について伺いたい 

③遊具の再設置について伺いたい 

「放課後子供教室」について伺いたい 

校庭、地区公民館、体育施設等の子ども達への無

料開放について伺いたい 
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質 問 区 分 一 般 質 問 質 問 方 式 一問一答方式 

質問順位 ８ 議席番号 １ 質 問 者 伊賀 純 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

 

 

 

２ 

 

 

 

３ 

 

 

 

新年度市政の取り組み

について 

 

 

 

 

財政の立て直しのため

の交流人口の拡大につ

いて 

 

こども議会、ジュニア議

会の取り組みについて 

 

（１） 

 

（２） 

 

 

 

（１） 

（２） 

（３） 

 

（１） 

 

（２） 

 

 

大田原市の新年度予算で街づくりをどう進めよ

うとされるのか市長の思いを伺います 

「聖域なき行財政改革」の名のもと、多くの予算

削減が及ぼす市民への影響について、認識を伺い

ます 

 

観光事業について現在の状況について伺います 

情報発信について伺います 

今後の取り組み方策を伺います 

 

過去に行われたこども議会の取り組みの沿革と

事業評価について伺います 

今後の取り組み方策について伺います 
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質 問 区 分 一 般 質 問 質 問 方 式 一問一答方式 

質問順位 ９ 議席番号 ９ 質 問 者 深澤 正夫 

 
質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 

 

 

道路行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

文化財の活用について 

 

 

（１） 

 

（２） 

 

（３） 

 

（４） 

 

（５） 

 

 

（１） 

 

 

 

市道宇田川佐良土線の進捗状況及び今後につい

て伺います 

市道鹿畑小船渡線の拡幅改良計画について伺い

ます 

市道大豆田品川線の拡幅改良計画について伺い

ます 

市道旧東野鉄道線の舗装修繕計画について伺い

ます 

市道岩舟台新宿線から国道２９４号への新設道

路整備について伺います 

 

那須国造碑と侍塚古墳の保存と観光活用につい

て伺います 
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質 問 区 分 一 般 質 問 質 問 方 式 一問一答方式 

質問順位 1０ 議席番号 １４ 質 問 者 中川 雅之 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

 

 

 

２ 

 

 

 

 

 

 

３ 

 

 

 

 

４ 

 

健幸のまち、健康長寿日

本一を目指したまちづ

くりについて 

 

 

 

本市の空き施設・空き学

校活用の取り組みにつ

いて 

 

 

 

 

いちご一会とちぎ国体

及び全国障害者スポー

ツ大会に向けた、施設整

備計画について 

 

「おおたわら令和の名

木選」について 

 

 

（１） 

 

（２） 

 

 

 

（１） 

 

（２） 

 

 

 

 

（1） 

 

（２） 

 

 

（1） 

 

 

 

健幸ポイントプロジェクトの今後について伺い

たい 

健幸のまち推進、継続を目的に、（仮称）健康幸

せ基金の創設を行い、事業の充実が図れないもの

か、市の考えを伺いたい 

 

本市の空き施設、空き学校活用の取り組み状況と

今後について伺いたい 

空き施設を活用して県が検討を行っている「林業

大学校」の誘致を行い、本市の林業の推進を図る

ことが必要であると考えるが、本市の考えを伺い

たい 

 

本市の競技会場整備計画の進捗状況と今後につ

いて伺いたい 

県北体育館の修繕（特にトイレの改修）について

伺いたい 

 

「おおたわら令和の名木選」の選定が決まり、維

持管理についての市の考え方を伺いたい 
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